

私がフードバンクの活動に参加したのは、大学でボランティアに関するお話を聞いたことがきっかけです。当時、社会活動や市民運動に関する授業を多く履修していたため、フードバンクなどのボランティア団体に対する関心はかなり高まっていました。「実際に行動することで、社会の片鱗を伺うことができる」という大学教授の言葉もあり、座学だけでは得られぬ学びのため、活動への参加を決めました。

参加した当初は、フードバンクが具体的にどのような活動を展開しているのか深く把握していなかったこともあり、全てが手探りの状態でした。ボランティアメンバーの方々からの手助けを受け少しずつ作業に慣れていくと同時に、フードバンクの活動が、単に食糧支援だけにとどま

らないことを実感していきました。フードドライブやイベントにおける支援者との交流や、食糧寄付に協力して下さる方とのやり取りを通して、物的支援と同時に、「人との関わり」が重視されている点が印象に残っています。お菓子を渡したときにこぼれる子どもたちの笑顔や、支援への感謝を伝えてくださるメールを見て、支援者の方に少しでも精神的に寄り添うことができるようになりたいと日々考えるようになりました。

フードバンクメンバーとしてまだ日が浅いこともあり、慣れないことも多くありますが、これからさらに、支援を通して様々な人との「関わり」を築いていきたいと思っています。



おしゃべりカフェ

2月のおしゃべりカフェは都合によりお休みします。

3月のおしゃべりカフェ

- * 日時：3月16日(土) 14:00～16:00
- * 場所：未定
- * 参加費：無料
- * テーマ：終活
- * 主催：調布・生活者ネットワーク
- * 申込み・問合せ：



電話 042-487-3087 (平日のみ)
waku2seikatusha@mpd.biglobe.ne.jp
オンライン申し込みは QR コードから
* 締め切り：3月13日(水)



調布・生活者ネットワークのメンバーになりませんか？



メンバーの素朴な声をもとに研究、調査を立ち上げ、ネット議員を通して政策提案をしたり、一般質問につなげたりします。

現在、環境部会、子ども部会、福祉部会、食部会、女性部会、平和・人権部会が活動しています。関心のあるテーマの部会があれば、お問い合わせください。

インフォメーション

第1回定例会は2月27日(火)に開会します。陳情書の提出締切は2月21日(水)の予定ですので、提出を検討される方は早めにご相談ください。

木下やすことたんぽぽ会議 (LINEオフィシャルアカウント)



登録していただくと、月に数回、イベントや定例会情報をお届けします。

<https://lin.ee/yB1KwBe>



能登半島地震により犠牲となられた方々に心よりお悔み申し上げます。また、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。一日も早く十分な支援の手が届けられますように祈っております。